

La Société de Développement de St-Sulpice a le privilège de vous convier aux

Portes Ouvertes du Laboratoire eM+ de l'EPFL à St-Sulpice
Mardi, 10 Octobre 2023, 17h00-19h00, JORDILS 41 :

Le Panorama de Morat - Un Trésor national suisse de 1000 m² digitalisé à ultra-haute résolution à St-Sulpice



Gros plan sur un rouleau du Panorama © Fondation pour le Panorama de la Bataille de Morat

Répondant à une demande de la Fondation pour le Panorama de la Bataille de Morat, la professeure **Sarah Kenderdine**, directrice du Laboratoire eM+ à St-Sulpice, en printemps 2022 avec son équipe s'était mise à la tâche pharamineuse de digitaliser et ainsi de valoriser l'œuvre de 100 m x 10 m du célèbre peintre panoramiste allemand Louis Braun, créée en 1893 avec son équipe en mandat pour la célébration du 600^e anniversaire de la confédération. « D'après les publications scientifiques sur le sujet, cela devrait être la plus grande image unique et ininterrompue jamais créée, d'une taille de 1600 gigapixels » explique Sarah Kenderdine. « Le Panorama de Morat est un trésor national, et notre projet nous ouvre à une nouvelle approche de l'histoire et de la culture suisse », déclare le Dr **Daniel Jaquet**, historien militaire et membre du Comité de Fondation. « Il ne livre pas seulement les représentations très détaillées d'une bataille, mais il présente également des aspects socioculturel extrêmement riches, c'est une vision du monde de la fin du 19^e siècle. Grâce à sa numérisation, nous nous émancipons d'une approche traditionnelle de l'histoire militaire. »

Le nombre de places étant très limité, il sera indispensable de s'inscrire sur le site web de la Société de Développement <https://www.sddsaintsulpice.ch/>, alternativement par E-mail à sddstulpice@gmail.com.

Pour plus d'information sur les approches du laboratoire eM+ de l'EPFL à St-Sulpice: <https://www.epfl.ch/labs/emplus>

Pour plus d'information sur la Fondation pour le Panorama de la Bataille de Morat 1476: <https://www.murtenpanorama.ch>

Christian Lehmann, Délégué de la Société de Développement pour les relations avec l'EPFL